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REQUERIMENTO Nº 089/2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, informações relativas ao atendimento na UBS Fontanella, 

conforme segue: 

 

Como é feito o procedimento para a renovação de receitas de 

medicamentos na unidade da UBS do Fontanella e quanto tempo leva este 

procedimento desde a solicitação do paciente? 

 

Qual o motivo da substituição frequente de médicos na unidade 

da UBS do Fontanella? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas ao atendimento na UBS do 

Fontanella no que tange a renovação de receita de medicamentos e também a 

freqüente substituição de médicos na mesma unidade. 

Houveram solicitações de munícipes quanto aos fatos narrados, 

relatando que a renovação de receita leva mais de duas semanas para acontecer e 

que a constante troca de médicos na unidade dificultando a continuidade de 

tratamento. 

Gabinete do Vereador, 21 de março de 2022. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


